## a-chroniques

## benoist bouvot

## Bruit

- On ne distingue pas très bien, c'est difficilement compréhensible.
- Si seulement on pouvait discerner un quelque chose, peut-être, mais là...
- Il aurait sans doute fallut s'y prendre autrement.
- J'essaye, mais je n'y arrive pas.
- Avance!
- Ce n'est même pas une question de placement.
- Alors recule.
- De toutes les façons il y a trop de bruit.
- On n'y entend rien.
- Et puis au fond qu'est-ce qu'on attend ?
- Il est toujours question de l'empreinte et de sa disparition. L'origine n'a pas d'importance au fond.
- Surtout dans cette cacophonie.
- Des grandes phrases.
- Il suffirait de baisser un peu.
- Même pas.
- Alors d'arranger peut-être ?
- Non, ça resterait tel quel.
- Et bien restons en là.
- Encore faudrait-il savoir où nous sommes.
- Peu importe, nous y sommes nécessairement.
- La nécessité n'a jamais rien éclairci.
- Alors fermons les yeux.
- Ecoute

